Teufen AR - Auffahrunfall mit vier Fahrzeugen

Autor/Quelle: Kapo AR

In Teufen ereignete sich am Donnerstagmittag, 29. Oktober 2015, eine Auffahrkollision, an welcher vier Fahrzeuge beteiligt waren. Es entstand Sachschaden.

Am Donnerstag, kurz nach 12.00 Uhr, lenkte ein Lieferwagenfahrer sein Fahrzeug in Teufen auf der Speicherstrasse in Richtung Dorf. Im Bereich der Liegenschaft Speicherstrasse 8 hielt der Mann seinen Lieferwagen an, um einen Beifahrer aussteigen zu lassen. Ein nachfolgender Fahrer einer Kommunalmaschine bemerkte dies zu spät und stiess gegen das Heck des Lieferwagens. Ein Personenwagenlenker, welcher hinter dem Kommunalfahrzeug her fuhr, konnte sein Auto rechtzeitig zum Stillstand bringen. Ein weiterer Autofahrer wurde überrascht und stiess mit seinem Fahrzeug gegen den stehenden Personenwagen. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden von mehreren tausend Franken. Zwei beteiligte Lenker klagten über Schmerzen im Nackenbereich. Diese werden ambulant einen Arzt aufsuchen.



Beide Eintragungen haben gleiches

Datum, Abstand das korrekt haltende Fahrzeug. Für alle gilt Expositon frontal und seitlich links



GSM mittel, Umts mittel, 185 m









